

「オー！ きれいになったな！」

思わずあがった市民の声

— 市内一斉清掃 —



▶早馬町自治会

▶田町自治会

▶法能自治会

▶古川渡自治会

★飲食店の皆さんへ
市街地の一部の飲食店付近
のステーションでは深夜にゴ
ミを出す人がいるなどして、
周辺の皆さんに大変迷惑をか
けています。ゴミの収集曜日
を必ず守って下さい。
粗大ゴミにつきましては、先
に配布されている日程表によ
り出して下さい。

都留市環境美化推進運動・
環境美化旬間(5・30～6・11)
の一環として、豊かな自然に
恵まれた美しい町・都留市、
かいじ国体・リハーサル大会
に全国から訪れる多くの人々
にわたくしたちのまちの自然
と美しさを知つてもらうとど
もに、住みよいまちづくりを
推進するため、市内一斉清掃
作業が各自治会のご協力によ
り五月二十六日(日)午前六時か
ら八時の間、多数のみなさん
の参加をいただき各地区で実
施されました。

各地区にはゴミの山ができ、
日頃の汚れを感じさせられま
したが、清掃後の道路等は見
違えるような美しさとなりま
した。

市民一人ひとりの心掛けに
より美しく、住みよいまちに
いたしましょう。

みんなで築くよりよい環境
毎月第1日曜日は
「清掃の日」です。

ゴミステーション周辺の清掃保持と
居住地周辺の清掃を心掛けましょう!!

“驚くべきルール違反の実態”
守られない分別と指定日!!

このことは、ゴミステーションのルール
ヨンを利用されている皆さん
にこそ自覚してもらう必要が
あり、その実態はゴミステー
ションを良く見てもらえば分
かると思います。しかしルー
ル違反の実情を見ても、違反
であるか否か判断のつかない
方、また、まったく無視して
いる方もいるようです。もし
ゴミステーションが、あなたの
家の前にあつたならどうし
ますか。“きれいな街づくり”
のため皆さんのご協力をお願
いします。

ゴミステーションのルール
違反の実態は
(一)ゴミを出す時間(当日朝八
時三十分)がまもられていない
い。このため、犬、ネコ、カ
ラスなどにゴミが散乱させら
れています。
(二)分別がされていない。
中味が不燃物が可燃物か、わ
からないものがあります。紙
オムツ等汚物をそのままステ
ーションに出す人もいます。
★飲食店の皆さんへ
市街地の一部の飲食店付近
のステーションでは深夜にゴ
ミを出す人がいるなどして、
周辺の皆さんに大変迷惑をか
けています。ゴミの収集曜日
を必ず守って下さい。
粗大ゴミにつきましては、先
に配布されている日程表によ
り出して下さい。